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Sim 
Outras informações que considerar relevante ou sugestões

Sugiro imensamente todos alunos que puderem fazer algum tipo de mobilidade,
seja nacional ou internacional. É uma experiência impactante que pode mudar
completamente o curso da vida de uma pessoa.

Quais dicas você daria para os futuros candidatos?

Conhecer um pouco da cidade e localização dos estágios, para decidir onde 
morar. No meu caso escolhi a Trindade, por ficar no meio dos principais 
locais de estagio. Sugiro a pessoa sempre manter contato com a UNILA, para 
ver se houve mudanças no PPC e fazer c antecedência as devidas alterações. 
Procurar conhecer as possibilidades de estágios e ambulatório do local para
tentar vivenciar situações que não vivenciaria na UNILA.

Caso tenha marcado a opção "sim, otro tipo de bolsa", por favor descreva qual bolsa e como foi o 
processo para consegui-la

Você recebeu algum apoio economico durante sua mobilidade?
Não 

Fale sobre os gastos com a mobilidade (passagem, seguro saúde, visto, moradia, alimentação)

Florianópolis é uma cidade mais cara que Foz, em todos os aspectos. Morar 
fora da ilha é mais barato mas aumenta o custo com transporte. Procurei 
comprar alimentos em locais mais em conta, tipo verduroes e eu mesmo 
preparar minha comida, haja visto o RU fechou com a pandemias.



Quantas disciplinas você cursou durante o intercâmbio?
8 

Como é o sistema de ensino na instituição (aulas em sala, estudos extraclasse, avaliações, etc)? 
conte-nos o que chamous sua atenção

Muito parecido com a UNILA. No entanto com uma estrutura maior e com mais 
tempo de experiência. No caso da pandemias, muitas coisas mudaram e tivemos
aulas EAD, mas bem planejadas e num nível de excelência bem grande, haja 
vista nunca passavam de 1h30 e eram bem objetivas. O que me chamou atenção 
foi a diferença que faz quando os Staffs dos serviços entendem suas 
importâncias como educadores e procuram exercer isso da melhor forma 
possível. Isso me chamou muita atenção aqui. Me chamou também atenção a 
parceria que existia entre professores de diferentes módulos.

Como foi o processo de escolha de disciplinas e matrícula na instituição anfitriã? há alguma tutoria 
para isso?

O internato tem os módulos obrigatórios. Portanto não escolhi nada e apenas
segui o plano de atividades já determinado antes da minha vinda

Como foi a receptividade da comunidade universitária (estudantes nativos, professores, pessoal 
administrativo) e dos habitantes locais?

Tanto o povo local, como toda a comunidade acadêmica da UFSC possuem um 
nível de acolhimento espetacular. Algo que realmente faz toda a diferença 
num processo de uma experiência nova. Fiquei muito bem impressionado com a 
receptividade deles.

Fale sobre o processo de mobilidade, quais as dificuldades e dúvidas enfrentadas

O maior desafio  que a mobilidade trás é a adaptação a um novo local. 
Entender os fluxos da cidade, entende o funcionamento da nova faculdade e 
na minha vivencia a maior dificuldade foi obter o crachá e senhas de acesso
a todos os locais e sistemas usados durante o estágio. No entanto isso não 
foi tão difícil pois o pessoal aqui é extremamente solícito e disposto a 
ajudar. Algo fora do comum.

Como você visualiza o impacto desta mobilidade em sua vida acadêmica, pessoal e/ou profissional?

A mobilidade gerou um profundo impacto, haja vista que expandiu imensamente
a minha visão sobre as diversas outras possibilidades de assistência 
médica. Ampiou meu entendimento de como ser um profissional, bem como dos 
caminhos que poderei cursar daqui em diante. Além de ter me criado uma rede
de pessoas que sem sombra de dúvidas terão um impacto muito positivo em 
minha vida.

Relate as experiências que teve durante a mobilidade

Pude experimentar diferentes tipos de serviços de saúde, começando pelo 
Hospital Universitário, passando pelo Hospital infantil, Nereu Ramos, 
hospital Regional e UBS modelos de atenção primária. Pude conhecer 
ambulatórios diferentes dos que temos na UNILA, tais como de acupuntura e 
 fitoterapia, dermatologia, reumatologia, dentre outros.

Quando realizou sua mobilidade acadêmica?
2020/1 a 2021/2 

Nome da instituição onde fez mobilidade acadêmica?
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